

Le Ministère des Affaires extérieures annonce aujourd'hui que M. Benjamin Rogers, ancien ambassadeur du Canada en Italie et haut-commissaire du Canada à Malte, occupe maintenant son poste de chef du protocole. On avait déjà annoncé la nomination de M. Rogers à ce poste. En sa qualité de chef du protocole, il sera chargé des relations avec les représentants diplomatiques et consulaires des autres pays au Canada, de l'accréditation des représentants du Canada à l'étranger, des visites des chefs d'État et des hauts fonctionnaires des gouvernements étrangers au Canada, des préparatifs des visites que ces représentants effectueront dans les diverses régions du pays et, d'une manière générale, de l'accueil que le gouvernement réserve aux visiteurs officiels au Canada. En raison de l'importance de ces fonctions dans l'activité générale du Ministère des Affaires extérieures, M. Rogers fera partie du groupe des Sous-secrétaires ou groupe de direction du Ministère, avec rang de Sous-secrétaire adjoint, en plus de diriger son service. Une notice biographique sur M. Rogers suit.

* * *

BENJAMIN ROGERS

Monsieur Benjamin Rogers est né à Vernon en Colombie-Britannique le 3 août 1911. En 1933, il obtint son B.A. de l'Université de Dalhousie et en 1935 une maîtrise en sciences économiques du London School of Economics.

Monsieur Rogers entra au Ministère des Affaires extérieures en 1938 et fut posté à Canberra, Washington, Rio de Janeiro et Prague. Il fut nommé ambassadeur au Pérou en 1955, ambassadeur en Turquie en 1958 et en 1960 il devenait haut-commissaire adjoint à Londres. De 1964 à 1969 il était ambassadeur en Espagne et au Maroc. Il fut nommé ambassadeur en Italie et haut-commissaire à Malte en 1969.

Monsieur Rogers est marié à Frances Morrison et a un fils.